

PlantaDoce.

Entorno

El empleo en sanidad desacelera: el número de afiliados crece un 6,4% en noviembre

En el penúltimo mes del año, el sector de la salud empleó una media de 1,77 millones de trabajadores, según los últimos datos publicados por el Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social.

PlantaDoce
3 dic 2019 - 09:50



El empleo en sanidad ralentiza su ritmo de crecimiento. En noviembre, el sector de la salud contó con una media de 1,77 millones de trabajadores inscritos a las listas de la Seguridad Social, un 6,4% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior.

Dicha variación es ligeramente inferior a la registrada en octubre, cuando el número de ocupados en sanidad se incrementó un 6,7% interanual.

En términos intermensuales, el número de ocupados en el sector de la salud cayó un 0,3% en noviembre, acumulando tres meses consecutivos a la baja. En septiembre, la variación intermensual fue negativa, del 0,7%, mientras que en octubre el número de

PlantaDoce.

ocupados cayó un 1,5%.

Los servicios sociales sin alojamiento fueron los principales motores de crecimiento de empleo en noviembre, con 317.655 trabajadores (un 21,5% más respecto al mismo mes del año anterior). La asistencia en establecimientos residenciales cerró el penúltimo mes del ejercicio con una media de 284.578 empleados (un 4,4% más), mientras que el *farma* alcanzó los 53.638 profesionales (un 4,2% más). Por otra parte, las actividades sanitarias continúan agrupando el mayor volumen de trabajadores, con 1,11 millones de empleados (un 3,4% más).

En el conjunto de la economía española, **el número de parados inscritos el pasado noviembre en las oficinas públicas de empleo aumentó hasta 19,37 millones de personas**, 53.114 cotizantes menos respecto a octubre, la mayor caída intermensual desde 2013. Aunque este mes de noviembre haya caído la afiliación media de trabajadores respecto a octubre, si se atiende a los datos desestacionalizados (que no tienen en cuenta las diferencias estacionales y de calendario) el empleo creció en 30.610 personas.